
 

 

ACTA DE REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA 10 DE JUNIO DE 2011 de ACLUXEGA 

 

Lugar Asociación de Empresarios del Polígono Industrial do Tambre. Vía 
Edison, 1. Polígono do Tambre. 15890, Santiago de Compostela 

Fecha Viernes, 10 de junio de 2011 – 18:30 h 

Asistentes Manuel López Portela (Enertres) 

Manuel García Álvarez (Magaral) 

Lucía Novelle Varela (Ingeo) 

Juan Antonio Vázquez Ramos (Solargal) 

Pedro Cerezuela (Golder) 

Cenit Solar 

Orden del día 1.- Saludo y lectura del orden del día. 

2.- Propuesta y presentación Inicia Formación y Consultoría. 

3.- Presupuesto. 

4.- Sello de Calidad. 

5.- Programa Lar. 

6.- Subvenciones 2011 para Energía Geotérmica. 

 

1. Saludo y lectura del orden del día.  

Saludo del presidente y propuesta, que se acepta por unanimidad, de que los 

asistentes a la reunión del sello de calidad que lo deseen pueden quedarse a la 

reunión. Se queda el representante de Cenit Solar. Se pide disculpas por el retraso en 

el inicio, debido al retraso en el fin de la anterior reunión del Grupo del Sello de 

Calidad. 

 

2. Propuesta y presentación Inicia Formación y Consultoría. 

La empresa Inicia Formación y Consultoría presenta su servicio para llevar la 

asistencia técnica a la ACLUXEGA.  

Se acepta por unanimidad y ya asisten a la reunión de la junta directiva.  

 

 



 

3. Presupuesto. 

Se presenta el presupuesto adjunto en el anexo. 

 

4. Sello de calidad. 

El nº de empresas interesadas en el sello de AENOR es de 10 y otras 3 estarían 

interesadas pero no ahora. Todas ellas están interesadas en que lo lleve AENOR. 

Se decide seguir adelante con AENOR y que al menos la mitad de los socios han de 

estar interesados en el sello. 

Ingeo propone que las empresas puedan tener el sello de calidad en la parte del 

proyecto las implica, no de toda la instalación. Hay distintas opiniones en cuanto a éste 

tema. Solargar dice que las ingenierías están favorecidas porque se responsabilizan 

de menos partes del proceso y que las instaladoras tienen más trabajo porque tienen 

que cubrir la documentación para toda la instalación. Magaral dice que cada uno tiene 

que responsabilizarse sólo de su trabajo. Enertrés dice que siempre se habló de 

asegurar la calidad de toda la instalación. 

Solargal dice que no está interesado en el sello porque no le aporta nada a su 

empresa y el resto de la junta directiva le argumentan que, dado que es un referente 

en cuanto a las empresas de instalación de energía geotérmica en Galicia, valore de 

nuevo esa posibilidad. 

Inicia Formación y Consultoría va a promocionar el sello, primero telefónicamente y 

después mediante visitas con un tutor que será algún representante del grupo del sello 

de calidad. 

 

5. Programa Lar. 

El presidente presenta un proyecto de casas modulares que están interesadas en 

ofrecer, como mejora de la vivienda base, una instalación geotérmica que lleve el sello 

de calidad de acluxega en cuanto al diseño.  

Se decide por unanimidad aceptar esta propuesta y más adelante se valorará cómo 

hacerse. 

 

6. Subvenciones 2011 para Energía Geotérmica. 

Ante los rumores de que no hay dinero para las subvenciones a la energía geotérmica 

para el año 2011, el presidente ha consultado al Inega y a la Consellería de Industria 

cuál será la postura real de la administración. El Inega ha contestado que en efecto no 

hay dinero y la Consellería de Industria no ha contestado. 

 



 

Se decide esperar a ver si la Consellería de Industria contesta y en caso contrario 

Acluxega se dirigirá a los medios de documentación. 

 

La reunión se dio por concluida a las 20:30 del día 10 de junio de 2011. 

 

 

 

Lucía Novelle Varela          Manuel López Portela 

Secretaria General     Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ANEXO  

Presupuesto ACLUXEGA. 

 


